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Pétange, le 19.10.2023 

  Communiqué 

 

RECTIFICATION !!! 

 
 
À l'entrevue du président de la FLQ à Radio 100,7 du 7.10.2023 dans la discussion "La vie 

pour le club". La LBF, la Fédération Luxembourgeoise de Bowling regrette profondément les 
propos tenus par M. Bargagna sur l'antenne de Radio 100,7 ! 
 
Il n'est pas exact d'entendre dans le reportage que "le bowling n'a aucun intérêt" (sic !) 
 
Le bowling se porte depuis 2018 plus que bien au Luxembourg, mais malheureusement pas 
reconnu car il y a eu plusieurs divergences avec le FLQ. Toutes les épreuves sont toujours 
occupées à hauteur de 90% de la capacité, et les athlètes retrouvent du plaisir dans les 
compétitions et le niveau est également très bon ! Malheureusement, la LBF n'est pas 
(encore) reconnue comme fédération indépendante, mais elle n'est pas exclue de nos pays 
voisins dans les événements internationaux car la LBF adhère strictement aux exigences de 
la manière de le faire et entretient de très bonnes relations avec les pays voisins. 
 
Venant aux faites, il est vrai que le Bowling s’est séparé de la FLQ en 2018, et cela 
unanimement entre la section Bowling, ses clubs et ses athlètes. Il y a eu des divergences et 
des plaintes ont également été déposées auprès de la justice. 
 
En 2019 et 2020, il y a eu des rencontres entre le COSL, le FLQ et la LBF, au cours desquelles 
la LBF a présenté un projet intéressant pour un éventuel retour sportif sous le FLQ, mais la 
FLQ n'a pas voulu l'accepter et a fait une contre-proposition laquelle n’aurait pas garantie 
l’autonomie de la LBF. C'est bien dommage, car les mêmes structures proposées par la LBF 
existent dans de nombreux pays. Les membres de la LBF ne voulaient pas que les 
négociations se poursuivent car ils ne se sentaient pas respectés. Il n'est donc pas vrai, 
comme on l'a entendu dans le reportage (à 15:30), que c'est le bowling qui n’aurait pas 
d'intérêt. 
 
C'est tout bien le contraire puisque la LBF s'est récemment rapprochée du COSL, avant 
l'interview du 100,7 pour reprendre les négociations. Ceci en termes de sport, par ex. les 
discussions autour de la présence du Luxembourg aux Jeux Mondiaux ou aux jeux des petits 
états. 
 

La question de la LBF est plutôt différente, si la FLQ est si « compétente » pour le 

Bowling, qu'ont-ils fait ces dernières années pour reconstruire le Sport-Bowling ainsi 

qu’une section ? 

 

Cordialement, 
 
Le conseil d'administration de la LBF 

Nos Sponsors 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


